
二宮中学校 第 1 回学校運営協議会 議事録 

 

開催日時：令和５年４月２５日（火）１５：３０~１７：００ 

開催場所：二宮中学校 会議室 

出席者：委員 （加山、関口、村田、長田、石井、稲子、小田、三好 

校長、教頭、加藤、大森、峯尾、𠮷田） 

山田、野崎、菅野、土屋 

 

１．学校長あいさつ 

２．委嘱状の交付 

３．会長・副会長の選出（加山会長、関口副会長） 

４．学校、各学年、特別支援学級の近況報告 

 

議題（１）学校運営協議会の運営について 

資料に沿って３つの部会（学習支援、学校環境整備、地域活動）説明 

（委員）各学期に一度の定期テストで決定か？その経緯は？ 

→決定。経緯は現行の学習指導要領が実施され３年経ち、今までの評価方 

法だけで評価するのではないことと、指導と評価の一体化を図る目的 

があり、昨年度末の職員会議で実施が決定。 

  （２）学校教育目標、経営方針等について 

→承認 

（３）学校予算について 

→承認 

  （４）学校研究について 

     公開授業は、６月に２年生、９月に３年生が実施。教科ごとのグループがあり、

それぞれの授業を参観し合うことで指導力の向上を目指す。校内授業研究会に

協議会委員も参加してほしい。 

  （５）汐鳴祭体育の部について 

     体育委員を中心に準備中 

   （委員）来校者の人数制限なしに意見はあるか？ 

       →なし 

（６）PTA の活動について 

学校運営協議会や地域学校協働本部との役割分担を明確にしつつ連携しながら

進めていく。どちらかと言えば協働本部として働く。 

 


